

Année scolaire 2024/2025

24 avril 2025 - n°8

Infos familles : Dates et informations à retenir

Chers parents,

De nombreuses activités et animations vont rythmer cette dernière période de l'année scolaire.

Le mercredi 30 avril, nous proposerons aux élèves inscrits en cantine un **repas solidaire** comprenant un plat principal (riz à la thaïlandaise) et un fruit. **Les bénéfices seront reversés au profit de l'association *Les enfants du jardin*.**

Les élèves bénéficieront d'une présentation de cette association par Madame Grall, maman de Lucie, élève de CM2 à l'école.

Cette fin d'année sera ponctuée par de nombreux jours fériés.

En concertation avec l'école Sainte-Marie Lannouchen, les deux établissements seront fermés du jeudi 1^{er} mai au dimanche 4 mai. Les élèves auront classe le mercredi 30 avril toute la journée.

La semaine suivante, l'école accueillera les élèves les lundi 5, mardi 6 et vendredi 9 mai. Les mercredi 7 et jeudi 8 mai, l'école sera fermée.

A l'occasion du Pont de l'Ascension, l'école sera fermée du mercredi 28 mai au dimanche 1^{er} juin.

Lundi de Pentecôte, le 9 juin, sera également un jour sans école.

Le vendredi 9 mai, les élèves de CM2 visionneront, à la salle Tournemine, le film « E.T. l'extra-terrestre » dans le cadre du projet *Film et Culture*. Franck Barouillet interviendra par la suite, auprès des élèves de chaque classe, pour une animation.

Le vendredi 9 mai, dans le cadre du travail mené en classe autour de l'alimentation équilibrée, **les élèves de GS/CPC, CPA et CPB organiseront un pique-nique**. Ce moment convivial sera l'occasion pour eux de mettre en pratique les notions abordées en classe, en composant un repas équilibré et varié fourni par les familles.

Le jeudi 15 mai, les éco-délégués participeront au **festival des mini-entreprises à Carhaix** pour présenter leur projet de valorisation des aliments non consommés en cantine. En effet, ils proposent à la vente des paniers repas anti-gaspi via l'application Too Good To Go.

Le vendredi 16 mai, les élèves de CM1 débiteront un **cycle vélo** composé de **5 à 6 séances**, encadrées par l'équipe enseignante et les intervenants municipaux. Ce cycle a pour objectif de développer les compétences liées à la pratique du vélo en toute sécurité, dans le respect du code de la route. À l'issue de ces séances, les élèves passeront leur **permis vélo**, une étape importante dans leur apprentissage de l'autonomie et de la sécurité.

Le mardi 3 juin, les élèves de CE1C, CE1D et CE1F se déplaceront à l'Ecomusée de St Rivoal. Les élèves apporteront leur pique-nique « zéro déchet ».

Le jeudi 12 juin, les élèves de CE2A et CE2B se déplaceront à l'enclos paroissial de Guimiliau et au Château de Kerjean. Les élèves apporteront leur pique-nique « zéro déchet ».

Le vendredi 13 juin, les élèves des classes de la maternelle proposeront à leurs parents un spectacle selon l'organisation suivante :

- à 9h00 : les classes de PS2A de Françoise Pouliquen et PS2/MSD d'Aurélie Kerdilès et Julie Donval
- à 11h00 : les classes de TPS d'Isabelle Devismes et PS2B de Valérie Croum

Le samedi 14 juin, à partir de 10h30, les élèves des classes de MS/GSB, GSA et GSC proposeront à leurs parents un spectacle. **Un pot de l'amitié sera offert aux familles des élèves de grande section sur le site de la maternelle.**

Le mardi 17 juin, les élèves de CPA, CPB et GS/CPC se déplaceront sur l'île de Batz pour une journée d'activités. Les élèves apporteront leur pique-nique « zéro déchet ».

Les mardi 17 et mercredi 18 juin, les élèves du CP au CM2 bilingues se déplaceront au centre de Ti ar C'Hoadoù à la Chapelle-Neuve pour un séjour en immersion « Contes et nature ».

Le vendredi 20 juin, les élèves des classes de CM2 organiseront une rencontre sportive pour les élèves de Moyenne et de Grande Sections de notre école et de l'école Sainte-Marie Lannouchen.

Le vendredi 20 juin, les élèves de la classe de CE1/CE2D se déplaceront à l'enclos paroissial de Locmélard et au Château de Kerjean. Les élèves apporteront leur pique-nique « zéro déchet ».

Le dimanche 22 juin, nous nous retrouverons à **13h45 sur la place du champ de foire** pour la **kermesse. Le départ du défilé est programmé à 14h00.** A l'arrivée à l'école, de nombreuses animations vous seront proposées par l'APEL et l'équipe enseignante de l'établissement.

Les élèves seront invités à se déguiser, en maternelle sur le thème de la ferme, en primaire sur le thème des arts et du cinéma.

Les membres de l'APEL auront besoin de bénévoles tout au long de la journée. Je vous invite à contribuer à la réussite de cet événement festif.

Du lundi 23 au vendredi 27 juin, nous aurons le plaisir d'accueillir un groupe d'enseignantes venues d'Italie, dans le cadre d'un échange professionnel autour des pratiques pédagogiques. Durant leur séjour, elles découvriront notre fonctionnement, notre approche éducative ainsi que la vie de l'établissement. Ce sera également l'occasion pour vos enfants d'ouvrir une fenêtre sur une autre culture : les enseignantes italiennes interviendront ponctuellement en classe pour partager avec les élèves des éléments de leur langue, de leur pays et de leur quotidien scolaire.

Nous sommes heureux de pouvoir offrir aux élèves cette expérience d'échange enrichissante, favorisant l'ouverture culturelle et la curiosité.

Les lundi 23 et mardi 24 juin, les élèves de CM2A, CM2B et CM2C se déplaceront à Guerlédan pour vivre la **deuxième partie de leur séjour**, axée sur des **activités de plein air adaptées à la saison**. Ce temps fort leur permettra de poursuivre les découvertes entamées lors du premier séjour, tout en profitant du cadre naturel pour vivre des expériences enrichissantes en lien avec la nature, le sport et la vie en groupe.

Les bulletins scolaires de fin d'année, concernant les élèves du CP au CM2, seront disponibles en format numérique dès le lundi 23 juin.

Vous allez pouvoir consulter le bulletin de votre enfant en vous connectant à l'adresse <https://www.educartable.com>. Vous pourrez également télécharger « Educartable - Portail Familles » sur Google Play et l'Apple Store.

L'accès est sécurisé et vous est strictement réservé.

Pour une première connexion, la procédure est la suivante:

1. L'application vous proposera de créer un compte parent avec l'adresse email de votre choix. Si vous avez plusieurs enfants, seul un compte est nécessaire.

2. Confirmez ensuite votre inscription en cliquant sur le lien reçu par mail et connectez vous sur www.educartable.com.

3. Dans l'onglet "Enfants" cliquez sur "Ajouter un nouvel enfant" puis saisissez l'identifiant et le mot de passe que va vous remettre l'enseignante de votre enfant. Pour les parents des élèves scolarisés à l'école l'année passée :

1. Connectez-vous sur www.educartable.com.

2. Saisissez votre adresse email et le mot de passe que vous avait remis l'enseignant(e). En cas d'oubli du mot de passe, cliquez sur l'onglet « *Mot de passe oublié ?* »

3. Un courriel vous sera adressé et vous permettra de réinitialiser votre mot de passe. **Vous pourrez consulter, signer en ligne et télécharger le bulletin afin d'en conserver une copie. Cette application est un service de consultation des livrets et non pas un coffre-fort qui durera toute la scolarité de votre enfant.**

Cette application est conforme au Règlement Européen sur la Protection des Données Personnelles et à la loi Informatique et Libertés. Aucune donnée ne sera transmise à des tiers.

Le mardi 24 juin, les élèves de CP/CE1F, CE1C, CE1/CE2D et CP/CE1E se produiront, en chorale, à la salle du Vallon de Landivisiau **à partir de 18h30**.

Le jeudi 26 juin, les élèves de CM1A, CM1B, CM1C et CE2/CM1/CM2E se produiront en comédie musicale, à la salle du Vallon de Landivisiau **à partir de 18h30**.

Le vendredi 27 juin, les élèves de GS de l'école et leurs camarades de l'école Sainte-Marie Lannouchen se déplaceront en primaire afin de participer à des activités ludiques avec la complicité des élèves de CP.

Le lundi 30 juin, à 18h15 et à 19h00, les parents des élèves de CM2 seront invités à visionner, à Tournemine, les films réalisés par les classes avec la complicité de Franck Barrouillet, intervenant de l'association Film et Culture.

Le mardi 1^{er} juillet, les élèves de CM1 se déplaceront à Morlaix pour une visite du théâtre.

Le mardi 1^{er} juillet, à partir de 18h00, un pot de l'amitié sera proposé aux familles des élèves de CM2 sur le site primaire.

Nous remercions chaleureusement **l'équipe de l'APEL** pour sa généreuse contribution à la vie de notre école. Grâce à leur engagement, **de nombreux jeux et éléments de mobilier** ont récemment été installés sur les cours de maternelle et de primaire. Ces aménagements participent pleinement au **bien-être et à l'épanouissement de nos élèves**.

Dans le cadre de la mise en place de **rallyes lecture** pour les élèves de CP, les enseignantes sont à la recherche de livres de la collection « **Sami et Julie** ».

Si vos enfants possèdent des ouvrages de cette série qu'ils n'utilisent plus, et que vous souhaitez en faire **don à l'école**, je vous invite à les déposer au secrétariat dans les jours à venir.

Ces livres viendront enrichir la bibliothèque de classe et permettront de développer encore davantage le goût de la lecture chez les élèves. Je vous remercie par avance pour votre précieuse contribution.

Je me tiens à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Bien cordialement.

Mme Mélanie CONQ